

Les écoliers de Saint-Joseph en mode JO



Lors de la remise des récompenses tous les enfants ont reçu une médaille.

(Photo Sébastien Botella)

Ils n'étaient pas à Tokyo mais dans leur cour de récréation. Une soixantaine d'enfants de moyenne et grande section de l'école Saint-Joseph viennent de disputer des mini Jeux olympiques. Répartis dans des équipes de six, chacune représentant et portant sur leur tee-shirt les couleurs d'un pays.

Après la cérémonie d'ouverture, les écoliers ont enchaîné cinq épreuves : lancer, saut, course de vitesse, course en trottinette et un jeu d'opposition appelé "queue-de-renard". Dans un premier temps, les CM1 étaient chargés d'arbitrer leurs jeunes camarades. Ils ont ensuite, eux aussi, pu participer à un petit jeu appelé "tour du monde" sous les encouragements des ma-

ternelles.

Pour l'occasion, la cour était décorée aux couleurs des anneaux olympiques. Sur une grande affiche collée au mur, on pouvait lire une citation de Pierre de Coubertin : "l'essentiel n'est pas de gagner mais de participer". Avant la remise des récompenses, Stéphanie Nascimento, l'une des institutrices, a insisté en demandant à tous les enfants "d'applaudir aussi bien les vainqueurs que les perdants". Au classement général, ce sont les États-Unis qui ont décroché l'or devant la France et le Canada. Pour clôturer cette journée olympique, les jeunes cannois se sont réunis et ont chanté en chœur un hymne olympique, sous les regards et la fierté du personnel de l'école.